

OMS decreta el fin de la emergencia sanitaria mundial por la covid-19



Ginebra, 5 may (RHC) El director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebreyesus, decretó este viernes el fin de la emergencia sanitaria mundial por el covid-19.

De acuerdo con las declaraciones de Ghebreyesus, publicadas en la cuenta de la organización en Twitter, durante el último año, el Comité de Emergencias y la OMS han estado analizando los datos y "considerando cuándo sería el momento adecuado para rebajar el nivel de alarma".

Así, este jueves el Comité de Emergencias le recomendó que declarara el fin de la emergencia sanitaria pública de importancia internacional, y Ghebreyesus decidió "aceptar ese consejo". (Fuente/RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/321782-oms-decreta-el-fin-de-la-emergencia-sanitaria-mundial-por-la-covid-19>



Radio Habana Cuba